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Carissimi, 
a quasi un anno dall’insediamento del nuovo Consiglio del PTA cogliamo l’occasione per 
fare il punto della situazione dell’attività svolta dai Gruppi di Lavoro: 
 
‐ Gruppo “Benessere Organizzativo”. In occasione della nuova indagine condotta dal 

Nucleo di Valutazione sul “Benessere organizzativo e il grado di condivisione del 
sistema di misurazione nonché la rilevazione della valutazione del proprio 
superiore gerarchico”, il Gruppo ha formulato diverse proposte relativamente al 
questionario e ai metodi di analisi. ll Consiglio del Personale tecnico 
amministrativo ha poi deliberato di sottoporre le proposte al Nucleo di Valutazione 
che ne ha recepite alcune riconoscendo l'impegno profuso e le energie investite 
sul tema del Benessere Organizzativo dal Consiglio. 
 
Il NdV si è inoltre dichiarato disponibile a prendere in considerazione le eventuali 
nuove proposte di analisi che il CPTA richiederà. 
 
La prima indagine, svolta nel 2014, aveva fornito indicazioni contrastanti. Dalla 
nuova indagine 2016 sarà possibile comprendere con maggior chiarezza 
l’opinione del PTA su questi importanti temi. 
 
Infine vi comunichiamo che il CPTA ha esplicitamente richiesto che a seguito di 
questa seconda indagine vengano resi pubblici le azioni che l’Amministrazione 
vorrà mettere in atto al fine di risolvere le eventuali criticità emerse cosicché ad 
uno sforzo di carattere conoscitivo seguano anche degli interventi adeguati. 

 
‐Gruppo “Mobilità”. Con l’approssimarsi della scadenza della Commissione Parcheggi e 

la costituzione della nuova Commissione, il Gruppo ha formulato delle nuove 
proposte che sono state sottoposte al Direttore Generale dopo essere state 
deliberate dal Consiglio. 
 
Il Consiglio del PTA ravvisa la necessità, peraltro già espressa dal precedente 
Consiglio PTA, di un Regolamento, la revisione delle esigenze di servizio e 
famiglia, la nomina nella Commissione di un componente del CPTA  e del CUG, la 
sottoscrizione di una convenzione con dei gestori di parcheggi esterni all’Ateneo, 
la revisione delle assegnazioni d’ufficio, più Trasparenza e Controllo. In aggiunta a 
queste necessità il Consiglio del PTA in carica aggiunge la richiesta di poter 
utilizzare i parcheggi presso Strutture universitarie limitrofe al centro città, 
l’introduzione di un membro della Sicurezza nella Commissione, l’introduzione del 
Principio di Rotazione e l’integrazione delle procedure con il Mobility Management. 
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Sono state anche valutate proposte di richiesta di altri posti per bici e moto private 
ed è stato proposto l’acquisto di bici di servizio, fornite di opportuna assicurazione, 
da affiancare alle attuali auto. E’ stata suggerita l’attivazione di una pagina web 
dove i dipendenti possano inserire i propri dati (orario di servizio, luogo di 
residenza, ecc.) creando un database dove, su query, si possa rilevare la 
presenza di altri dipendenti che vogliano condividere il proprio mezzo. E’ stata 
valutata la possibilità di attivazione di una convenzione con APS affinché i 
dipendenti possano usufruire, a prezzi più vantaggiosi, di parcheggi in zona 
Boschetti e Fiera e di provvedere ad una aumento più consistente della scontistica 
sull’acquisto di abbonamenti per i mezzi pubblici. 

 
‐Gruppo “Piano della Formazione”. Il Gruppo di lavoro è impegnato ad analizzare i dati 

forniti dal “Servizio Formazione e Sviluppo Risorse Umane” in un’ottica di 
collaborazione attiva con lo stesso per poi formulare proposte con l’obiettivo di 
migliorare l’offerta formativa rendendola organicamente in rapporto con le 
esigenze di crescita professionale del PTA. 
 

‐Gruppo “Rete e rapporti con altri CPTA”. Si è quasi conclusa la ricognizione sui 
componenti del PTA nei consigli e nelle giunte di Dipartimento che verrà poi resa 
disponibile per la consultazione sul sito del Consiglio.  
Si sta valutando la proposta della realizzazione di un convegno con i Consigli del 
Personale Tecnico di altri atenei. 

 
‐Gruppo “Internazionalizzazione e promozione di iniziative di staff training”. Il Gruppo 

sta strutturando delle proposta per la realizzazione di uno schema dello stato 
dell’arte sulle possibilità internazionali del PTA per una migliore utilizzazione di 
quelle già esistenti ed un’eventuale loro ampliamento che prevede il 
coinvolgimento dei relativi servizi dell’Ateneo. 

 
Invitandovi a consultare il nostro sito per saperne di più (https://elearning.unipd.it/cpta/) e 
a sottoporci le vostre proposte, ringraziamo tutti per l’ascolto. 
 
Il Presidente del CPTA 
Chiara Costanzo 
 


